



4人がかりで、やっと持ち上げました



「ほら、すいかだよ」「わあ〜でっかい！」



「中は、こんなになってるんだあ〜！」



みんなの注目の中、先生が切り分けました。



大きなすいかは、画用紙いっぱいになりました



「すいかの絵を描きましょうね」「やったー」



食べても、まだ残っていました。ご機嫌



鑑賞後、いろいろなもので遊びました



「楽しんでいきましょう!」「おお〜!」



「おいしいですか?」「ピース!」



木陰の下で、お弁当をいただきました



あぐりと口が開いてしまいました

年少さんが、夏野菜の王すいかを楽しみました



七月二日(水)、年少組さんは、恒例のすいかを楽しみました。大きなすいかをみんなで抱えあげてみたり、先生が包丁を入れる時には、中がどんなになっているのかドキドキしたりしました。大きな画用紙いっぱい大きなすいかを描いた後、みんなで美味しく頂きました。残ったすいかは、年中さんにも少しお裾分けしました。

第三百七十六号
発行所 安芸幼稚園
広島市南区比治山本町
十二一六号
責任者 園長 小野 修三

年長組は、科学館へプラネタリウム見学に

七月一日(火)、年長さんは、「たなばた投影」の鑑賞をするために、子ども科学館へ出かけました。初めて観る子どもも多く、しっかりと楽しみました。